

Entrega de premios del Concurso de Carteles para celebrar el Vigésimo Aniversario de la Sección Española en Bizanet.

Durante varias sesiones, los alumnos elaboraron los carteles en clase, con la ayuda de su profesora Montserrat Casanellas.



Insistimos especialmente en que se iba a valorar el trabajo en grupo y la originalidad del trabajo presentado.



La Consejería de Educación del Ministerio español nos proporcionó unos regalos para entregarlos en esta ocasión tan especial: mochilas, bolígrafos, estuches y camisetas.



Además, las profesoras elaboramos unos diplomas en los que aparecía el cartel ganador, que va a ser utilizado como emblema de la sección española de Grenoble en todos los documentos durante el presente curso académico.



El jueves 15 de diciembre, todos los niños de la sección se reunieron, expectantes y nerviosos, en la entrada de Bizanet, para asistir a la entrega de los premios.



El cartel ganador fue éste, realizado por Ema Bruyas, Ana Oliveira y Augustin Petiteville de CM1.



Los demás pueden consultarlos en la página web de la sección. Hubo tres primeros premios y 18 menciones especiales.

M. Hervé Ranville, Director de Bizanet y Mme. Fernández Berrocal entregaron los premios y diplomas.



Todos los niños acabaron muy contentos con sus premios. Estaban emocionados. Y nosotros muy contentos de verlos disfrutar y ser recompensados después de un trabajo tan minucioso y bien elaborado.

Muchísimas gracias a los niños de Bizanet y a su profesora, Montse, por haber realizado esta labor.

